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Fredrik Schwenk

wurde 1960 in München geboren. Er studierte Kunstgeschichte, Theaterwissenschaften und
Komposition in München. 1989 erhielt er ein Stipendium für die Cité Internationale des Arts
in Paris. Von 1991 bis 1993 leitete er den Opernworkshop des Internationalen Jugendfestspiel-
treffens in Bayreuth. Zunächst Mitinitiator und Gründungsmitglied war er von 1992 bis 1999
zusammen mit Moritz Eggert Vorstandsmitglied des A*DEvantgarde e.V. Projekte Neuer Musik.

Hochschule für Musik und Theater in Hamburg. Zusammen mit Peter Michael Hamel leitet er
Im Herbst 2000 folgte er einem Ruf als Professor für Musiktheorie und Komposition an die

das durch die Zeitstiftung in Hamburg geförderte Studio 21.
Fredrik Schwenk erhielt zahlreiche nationale und internationale Auszeichnungen, darunter
den Preis der Fondation Hindemith (Blonay CH 1990), den Kulturförderpreis der Stadt
München (1992), den Carl-Orff-Preis für zeitgenössisches Musiktheater (München, 1995),
den Sonderpreis der Siemens-Kulturstiftung (für A*DEvantgarde 1997) und den Reinl-Preis
(Wien 1998).

Fredrik Schwenk

was born in Munich in 1960.
He studied history of arts, history of theatre, and composition in Munich.

Fredrik Schwenk lebt und arbeitet in Hamburg und in Sanspareil-aux-Truches, Frankreich.

In 1989 he received a grant for the Cité Internationale des Arts in Paris. From 1991 to 1993 he was
initiating and leading the opera workshop at the International Youth Festival in Bayreuth.
He was one of the foundation members of the A*DEvantgarde e.V. projects of contemporary
music. Together with Moritz Eggert he was a chairman until 1999.
In autumn 2000 he moved to Hamburg as a professor for musical theory and composition at
the Hochschule für Musik und Theater in Hamburg.
Fredrik Schwenk won many national and international prizes, for example the prize of the
Fondation Hindemith (Blonay CH 1990), the Kulturförderpreis of the city of Munich (1992), the
Carl-Orff prize for contemporary music theatre (Munich 1995), the award of Siemens Kulturstiftung
for A*DEvantgarde (1997) and the Reinl prize (Vienna 1998).
Fredrik Schwenk lives and works in Hamburg and in Sans-pareil-aux-Truches, France.

Hinweis:

Gestrichelte Takte dienen nur der rhythmischen Orientierung; Vorzeichen gelten dann jeweils
für die ganze Zeile. (Bei normal durchgezogenen Taktstrichen gelten die Vorzeichen taktweise).

Note:

Dotted barlines are meant for rhythmical orientation only; accidentals are always valid for a
whole line. (Within ordinary barlines accidentals are valid for one bar only).

Das Trio wurde original für Viola, Violoncello und Klavier komponiert. Der Viola-Part kann
jedoch auch von einer Violine übernommen werden. Dieser Ausgabe liegen beide Stimmen bei.

Originally the Trio was composed for viola, violoncello and piano. Since the viola part may be
played by a violin as well, this edition offers scores for both, viola and violin.

Dauer: ca. 14 Minuten.

Duration: about 14 minutes.
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III

III III
III

III

Vc. pizz.

3 3 3

6

331

Pno.

 = 

Violine

glissando e tremolo

III
III III
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3
6

574

3 3 6

6

566

6 6

3 3
6

560 6 6

6 6

552

8ba

Pno.

3

6

sempre

6 6 6

538

527 6
arco

516

(anreißen)

pizz.
3

Pno.

503

489

477

3 3

3

470

3
3

3 3 3

3

462

(    sempre)
3 3 3 3

Violine

3 3

3

7



680 arco

dolce
pochiss.

668 pizz.

659 flag.
arco

639 pizz.

633
3

Pno. sul pont
3

10

625 flag.

620

(dim.)

6 6 6 6
 = 

615
6

(dim.)

6 6 6 6

610

6

6

dim.

6 6 6

605
6 6 6

6

6

600
6 6 6 6 6
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3 3 3

3
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